

## Polres Ciamis Gelar Bhakti Kesehatan di GOR Desa Sukajaya, Warga Apresiasi Kepedulian Polri

Ciamis - [CIAMIS.BERSUARA.ID](http://CIAMIS.BERSUARA.ID)

Feb 11, 2025 - 21:25



Ciamis – Sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan masyarakat, Polres Ciamis menggelar Bhakti Kesehatan yang bertempat di GOR Desa Sukajaya, Kecamatan Pamarican, Kabupaten Ciamis, pada Selasa (11/2/2025). Kegiatan

ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh berbagai unsur tokoh masyarakat, serta ratusan warga yang antusias mendapatkan layanan kesehatan gratis.

Dalam kegiatan ini, Tim Dokkes Polres Ciamis memberikan berbagai pelayanan kesehatan kepada warga, mulai dari pemeriksaan kesehatan umum, konsultasi medis, hingga pemberian obat-obatan secara gratis. Warga Desa Sukajaya dan sekitarnya memanfaatkan kesempatan ini dengan baik, terutama bagi mereka yang selama ini mengalami kendala dalam mengakses layanan kesehatan.

Salah seorang warga, Ibu Siti (47), menyampaikan rasa terima kasihnya atas kegiatan ini. *"Alhamdulillah, kegiatan ini sangat membantu kami, terutama bagi warga yang kesulitan pergi ke fasilitas kesehatan. Saya berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan,"* ujarnya dengan penuh antusias.

Bhakti Kesehatan ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak. Ketua MUI Kecamatan Pamarican menyatakan bahwa kegiatan ini mencerminkan kepedulian Polri terhadap masyarakat, tidak hanya dalam bidang keamanan tetapi juga dalam aspek kesehatan dan kesejahteraan. *"Ini adalah bukti bahwa Polres Ciamis tidak hanya menjaga ketertiban, tetapi juga hadir untuk membantu masyarakat dalam aspek lain, termasuk kesehatan. Kami sangat mengapresiasi dan mendukung kegiatan seperti ini,"* katanya.

Hal senada juga disampaikan oleh PLT Camat Pamarican, Agus Taofik, S.Si., M.T. Ia menyebut bahwa sinergi antara kepolisian dan pemerintah daerah dalam kegiatan sosial seperti ini sangat penting untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis AKBP Akmal menegaskan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan sebagai bentuk komitmen Polres Ciamis dalam membantu masyarakat. *"Kami ingin memastikan bahwa kehadiran Polri bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Kami akan selalu hadir di tengah masyarakat, membantu mereka yang membutuhkan, dan terus mempererat hubungan yang harmonis,"* tegasnya.

Dengan mengusung moto *"Ciamis Manis, Ciamis Harmonis, Ciamis di Hati"*, Kapolres menegaskan bahwa pihaknya akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. *"Polri tidak boleh jauh dari masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga, terutama yang membutuhkan bantuan, merasakan keberadaan kami,"* tambahnya.

Kegiatan Bhakti Kesehatan ini sebagai simbol kebersamaan antara kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, serta dipenuhi dengan antusiasme dan rasa syukur dari warga yang hadir.

Warga berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala, sehingga semakin banyak masyarakat yang terbantu, terutama di wilayah yang sulit mengakses layanan kesehatan. *\*\*Polres Ciamis kembali menunjukkan bahwa Polri bukan hanya penegak hukum, tetapi juga sahabat masyarakat yang selalu siap membantu.\*\**

Harkamtibmas, Bhakti Kesehatan, Ciamis, Polda Jabar,